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会 議 録 

１ 会議名 

 令和 4 年度第 1 回柿崎区地域協議会 

２ 議題(公開・非公開の別) 

⑴ 報告事項（公開） 

・令和 3 年度地域活動支援事業の実績及び令和 4 年度応募状況について 

・地域協議会会長と総務常任委員会との意見交換会の内容について 

・柿崎空き家活かそうプロジェクト中間報告について 

・柿崎区地域協議会各種委員会からの活動報告について 

 ⑵その他（公開） 

３ 開催日時 

令和 4 年 4 月 19 日（火）午後 6 時から午後 7 時 3 分まで 

４ 開催場所 

柿崎コミュニティプラザ 3 階 305～307 会議室 

５ 傍聴人の数 

1 人 

６ 非公開の理由 

なし 

７ 出席した者（傍聴人を除く) 氏名（敬称略) 

・委 員： 岩野秀樹、 貝谷雅

子、 、 小山慶、武田正教、中村誠、箕

輪明男、蓑輪和彦  

・事務局：柿崎区総合事務所 新部所長、柿村次長、小林次長、滝澤産業グルー

プ長、田原建設グループ長、池田市民生活・福祉グループ長、小林

教育・文化グループ長、熊木地域振興班長、大場主査 

８ 発言の内容（要旨） 
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【柿村次長】 

・地域協議会の開会を宣言。 

・岩野秀樹委員の欠席を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 2 項の規定により、委員の半

数以上の出席を確認、会議の成立を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 1 項の規定により、会議の運

営は会長が行う旨を説明。 

 

・会長挨拶。 

・会議録署名委員に 委員を指名。 

・4 報告事項、⑴令和 3 年度地域活動支援事業の実績及び令和 4 年度応募状況

について、事務局から説明をお願いする。 

【熊木班長】 

 ・資料 1 に基づき令和 3 年度地域活動支援事業の実績について説明。 

・令和 4 年度応募状況は本日現在、8 事業、事業費で約 476 万円であることを

説明。 

 

・何か質問等はあるか。 

   （なし） 

  ・それでは次に⑵地域協議会会長と市議会総務常任委員会との意見交換会の内

容について私から報告する。 

・4 月 3 日日曜日に春日謙信交流館で、28 区の地域協議会の会長と市議会議員

が出席し、意見交換会が行われた。 

・地域協議会会長 28 人を旧市のグループが 2 つ、13 区のグループが 2 つの 4

つのグループに分け、旧市は 7 人と 8 人、13 区は 6 人と 7 人のグループで話

し合いが行われた。 

・予め意見交換会の 3 つの議題が提示されており、1 つは地域協議会の課題、2

つ目は地域活動支援事業について、3 つ目は地域自治区制度の課題について

であった。 

・私のグループは 13 区の中の 7 人であったが、1 時間の中で 7 人が話をするた
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め、1 人が 6 分から 7 分の時間が割り当てられ、各会長がその時間の中で 3

つの課題について自由に話してほしいということだったが、7 分の中でこの

大きな話を 3 つも話すことはできない中で、各会長が用意してきたものを話

した。 

・まとめると、まず 1 つ目の地域協議会の課題については、平成 19 年に上越市

における都市内分権及び住民自治に関する研究会が開かれ、学識経験者を中

心に会議を全部で 6 回開かれ、課題はもう出ている。課題を検証しないまま、

議員の方々がまた掘り返しても意味がないのではないかという意見が各会長

から出た。 

・2 つ目の地域活動支援事業については、令和 4 年度で終わるということが決

まっているが、逆に市議会はどう考えているかということを会長の方から質

問が出て、市議会の方も地域活動支援事業は中止するべきだというのが概ね

結論であるとのことであった。議会の方で地域活動支援事業に代わるものを

どうするかという代案を考えないで止めるべきだと言っているのであれば、

今の市長と同じではないか。全く深く考えていないという意見が各会長から

出た。 

・3 つ目の地域自治制度の課題については、13 区と旧市の 15 区を同様に扱うこ

と自体が間違っているのではないか。地域活動支援事業についても 13 区は、

配分額を使い切っているのに旧市の方は、ほとんど使い切っていない。だか

ら同様に扱うこと自体が間違っているのではないかという話が出た。また、

旧市の方も 13 区と同様に活動はできないとの話も出た。 

・ということで、話し合いがもたれ、議会の総務委員会の方は、今月中にそれ

をまとめて総務委員会として市に提案するということで話をしていた。 

・今後、議会の方から地域協議会、地域自治区はこうあるべきだというものが、

議会だよりなどの公の形で出てくるようである。 

・私からは以上である。皆さんから質問があったら答えられる範囲でお答えし

たいと思うがあるか。 

 （なし） 

・それでは⑶柿崎空き家活かそうプロジェクト中間報告について、蓑輪委員長

から報告をお願いする。 
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【蓑輪委員】 

   ・資料 2 により空き家活かそうプロジェクト会議の検討内容について説明。 

 

   ・何か質問等はあるか。 

   （なし） 

   ・プロジェクトでないメンバーも気軽に会議に参加してほしい。 

・質問等なければ、⑷柿崎区地域協議会各種委員会からの活動報告というこ

とで、蓑輪委員長から空き家活かそうプロジェクト会議について報告をお

願いする。 

【蓑輪委員】 

   ・資料 3 により空き家活かそうプロジェクト会議の検討内容について説明。 

 

   ・何か質問等はあるか。 

   （なし） 

   ・それでは次に資料 4、みんなの保育園を考える会について小山委員長から

報告をお願いする。 

【小山委員】 

   ・資料 4 によりみんなの保育園を考える会の検討内容について説明。 

 

   ・何か質問等はあるか。 

   （なし） 

   ・それでは、その他に移る。⑴新潟県環境局資源循環推進課上越分室の開設

について、事務局から説明をお願いする。 

  【柿村次長】 

・委員の皆様から関心をお寄せいただいている広域最終処分場に関し、令和

4 年 4 月 1 日から柿崎コミュニティプラザ建物内に、新潟県の資源循環推

進課上越分室の事務所が設けられたので報告させていただく。 

・場所は、柿崎保健センター地下１階の、これまで栄養実習室としていた部

屋を事務室に改修し使用している。 

・事務所の名称は二つ掲げられており、一つは県の出先機関として、もう一
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つは新潟県環境保全事業団の現地事務所とされている。 

・常駐する職員は 4 人いる。県職員の身分のまま席を置いている方が 1 人、

県から環境保全事業団へ出向している職員が 2 人、上越市から環境保全事

業団へ出向している職員が 1 人である。 

・事務所の電話番号は、０２５－５２０－７８５３である。 

・先月、3 月 15 日の地域協議会に新潟県廃棄物対策課長が来られ、広域最終

処分場の候補地の絞り込み結果について説明されて以降、これまでに新た

に付け加える情報は得てないが、当上越分室においては、今後とも地域の

皆様とともに、安心・安全で環境に配慮した施設整備のあり方、及び地域

の振興策について検討を行いながら、最終的な建設予定地の決定や合意形

成に向け取り組んでいくこととしている。 

・上越市としても、広域最終処分場の整備に関しては、協力する姿勢で取り

組んでいく。 

・なお、地域協議会委員の皆様にお知らせすべきことがあれば、定例の会議

に出席いただき、説明いただくこともあるものと考えているので、その際

はよろしくお願いする。 

 

   ・何か質問等はあるか。 

   （なし） 

・それでは次に今後のスケジュール等について事務局から説明をお願いする。 

【熊木班長】 

・⑵第 1 回地域協議会だより編集委員会の開催について説明 

・⑶第 3 回みんなの保育園を考える会会議の開催について説明 

・⑷第 16 回柿崎空き家活かそうプロジェクト会議の開催について説明 

・⑸令和 4 年度第 2 回地域協議会の開催について説明 

・⑹上越教育大学院生によるアンケート調査結果について説明 

 

   ・みなさんから何かあるか。私から 1 点。地域活動支援事業が終わった後に

それからどうなるかということについて、市から提示があるか。 
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【新部所長】 

 ・私の方からお答えさせていただく。今まさに自治・地域振興課を中心に検

討を進めているところであり、皆さんにお話しできるような情報は持ち合

わせていない。今後、私どもも含めた形で会議等を進めていく予定として

おり、お話しできるような状況になりしだい、適時適切に情報を伝えさせ

ていただくということでご理解いただきたい。 

 

 ・今、地域活動支援事業に申し込んでいる各団体のイベントが途切れないよ

うにする必要がある。そうすると来年度の予算の中に盛り込んでいかない

といけない。1 年間お金がないからできないということがないようにぜひ

進めていきたい。情報が入ったら地域協議会で報告をお願いする。 

【新部所長】 

 ・今ほどの会長のご心配の向きも伝えていく。また、情報の方は、お伝えで

きる段階で、適切に説明させていただきたいと思っている。 

 

・他になければこれで終了する。 

【白井副会長】 

   ・地域協議会の閉会を宣言。 

（午後 7 時 3 分閉会） 

 

９ 問合せ先 

柿崎区総合事務所総務･地域振興グループ 

TEL：025-536-6701（直通） 

E-mail：kakizaki-ku@city.joetsu.lg.jp 

 

10 その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 
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